
[Rouen, Capitale du Monde D'Après : Pendant le confinement, la Métropole lance un deuxième cycle de conférences !](#)

Dans la continuité de la semaine Métropole Rouen Normandie, Capitale du Monde d'Après, la Métropole vous propose un second cycle de conférences pour approfondir les thématiques liées à la transition social-écologique. Chaque samedi soir pendant 5 semaines et en visioconférence, participez à une rencontre sur Zoom avec un spécialiste ou un auteur.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président de la Métropole Rouen Normandie : « Les échanges très fructueux de la semaine du 'Monde d'Après' nous ont permis d'instaurer un dialogue entre tous les acteurs : habitants, associations, entreprises, État, collectivités... Nous lançons un deuxième cycle en visioconférence pour continuer le débat, rassembler les forces vives du territoire. La crise est multiple : sanitaire, économique, sociale, écologique. Elle ne doit pas freiner notre réflexion et nos ambitions. Bien au contraire ! Plus que jamais, nous devons débattre, échanger, co-construire le monde de demain. Ensemble, rêvons grand et haut ! Ensemble, portons loin la transition social-écologique de notre territoire ! ».

[CP MRN Métropole Rouen Normandie - Capitale du Monde d'Après - Nouveau cycle de conférence en ligne 12.11.20.pdf](#)